

otelklassifizierung



Das Europa-Park Erlebnis-Resort freut sich über die Ehrung der 4-Sterne Superior Hotels. Auf dem Bild von links nach rechts: Stephan Göpper (Resident Manager Hotel „Krønasår“), Ulrike Braun (Senior Sales Managerin Europa-Park Hotels), Staatssekretär Dr. Patrick Rapp, Steffi Weiß (Resident Managerin Hotel „Colosseo“), Markus Widmann (Resident Manager Hotel „Bell Rock“), Ivan Serajlic (Resident Manager Hotels „Santa Isabel“, „El Andaluz“ & „Castillo Alcazar“), Markus Luthe (Hauptgeschäftsführer IHA)

Europa-Park Hotels bei der „Stunde der Hotelsterne“ der DEHOGA ausgezeichnet

10. Februar 2026

Im Rahmen der INTERGASTRA, der führenden Fachmesse für Hotellerie und Gastronomie, wurden am Samstag, 7. Februar, bei der feierlichen „Stunde der Hotelsterne“ in Stuttgart die 4-Sterne Superior Hotels des Europa-Park Erlebnis-Resorts ausgezeichnet. Gewürdigt wurden die Hotels „Bell Rock“, „Santa Isabel“, „Colosseo“ und „Krønasår – The Museum-Hotel“, die seit der letzten INTERGASTRA eine Re-Klassifizierung nach den Kriterien der Deutschen Hotelklassifizierung (DEHOGA) erhalten haben.

Im Rahmen der INTERGASTRA, der führenden Fachmesse für Hotellerie und Gastronomie, wurden am Samstag, 7. Februar, bei der feierlichen „Stunde

der Hotelsterne“ in Stuttgart die 4-Sterne Superior Hotels des Europa-Park Erlebnis-Resorts ausgezeichnet. Gewürdigt wurden die Hotels „Bell

Rock“, „Santa Isabel“, „Colosseo“ und „Krønasår – The Museum-Hotel“, die seit der letzten INTERGASTRA eine Re-Klassifizierung nach den Kriterien der Deutschen Hotelklassifizierung (DEHOGA) erhalten haben.

Die Deutsche Hotelklassifizierung gilt als verlässliches und gästeorientiertes Bewertungssystem und wurde 2025 auf Basis eines neuen Kriterienkatalogs aktualisiert. Bewertet werden 237 Kriterien, unter anderem allgemeine Hotelinformationen, Rezeption und Services, Zimmer, Gastronomie, Veranstaltungsbereich, Freizeit, Qualitäts- und Online-Aktivitäten.

Die Urkundenübergabe galt allen Betrieben, die seit 2024 erstmals klassifiziert wurden oder eine Re-Klassifizierung ab 4-Sterne-Superior erhielten. Damit

unterstreicht das Europa-Park Erlebnis-Resort erneut seinen hohen Qualitätsanspruch. Ebenso erfolgreich bestätigten die 4-Sterne Hotels „El Andaluz“ und „Castillo Alcazar“ ihre aktuelle Re-Klassifizierung und führen ihre Sterne-Auszeichnung somit nahtlos fort.

Mit der wiederholten Auszeichnung unterstreichen die Hotels des Europa-Park Erlebnis-Resorts als größtes zusammenhängendes Hotelresort Deutschlands ihren hohen Anspruch an Komfort, Thematisierung und Gastlichkeit. Eine Übernachtung in einem der parkeigenen Erlebnishotels sorgt für einen unvergesslichen Kurzurlaub im Dreiländereck zwischen Deutschland, Frankreich und der Schweiz.



Das Europa-Park Erlebnis-Resort bildet das größte zusammenhängende Hotelresort Deutschlands

